
Bonjour 
 
Nous sommes retrouvés après une période de congés d'été. 
Nous avons repris la discussion que nous avons eu le 5 juillet dernier où nous avions 
pu faire le point sommaire de la situation sur Mondor, notamment en Oncologie, sur 
le RBi et le parking. 
 
Vivien, pour le Conseil départemental, nous a fait part des informations qui étaient en 
sa possession sur le prochain Projet régional santé(PRS) 
 
Nous avons insisté sur la situation posée par le Parking qui est vraiment prohibitif sur 
le plan financier, confirmant nos inquiétudes depuis son annonce. 
Nous avons décidé d'en faire un des points importants avec l'avenir des GHU, de 
Chennevier, de la cardiologie, ... lors de notre prochaine semaine d'action annuelle 
de notre Coordination qui se tiendrai du 16 au 
22 octobre. 
Nous avons confirmé d'en faire une campagne d'information (4 pages à faire), de 
questionnaire auprès des usagers et personnels, manifestation, pétition sur le 
parking, débat dans l'Hôpital comme dans la ville, auditions, rencontres,... A chacun 
d'y travailler, pour rentrer dans la phase concrète. 
 

DANS CETTE ESPRIT, NOUS AVONS CONVENU DE NOUS 
RETROUVER LE LUNDI 18 SEPTEMBRE À 12H, MÊME LIEU. 
 
Comptant sur votre présence, 
Bien amicalement 
 
Fabien Cohen 
 


